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Scudetto, la gioia
delle tenniste d’oro
e le reazioni in città

volontariato

La Misericordia
“veste” venti 
nuovi confratelli

La cerimonia col vescovo
Nerbini a cui è stata consegnata
la massima onorificenza
dell’associazione: l’investitura
a capoguardia d’onore

Le tenniste pratesi abbracciano il tecnico Gianluca RossiIl proposto Mannelli consegna la veste a una volontaria

VAIANO. Domani il sindaco di 
Vaiano Primo Bosi porterà 
in  consiglio  comunale  una  
delibera  che  costituisce  la  
premessa fondamentale per 
la realizzazione del progetto 
di riqualificazione della Bri-
glia, anche attraverso la rea-
lizzazione di una piazza che 
avrà il ruolo di connettere le 
diverse zone del borgo. «In-
terveniamo su un’area degra-
data che ha necessità, e direi 
urgenza, di trovare una nuo-
va funzione con un’operazio-
ne  di  riassetto  e  ricucitura  
del territorio urbano», mette 
in evidenza Bosi. Il Comune 
è deciso ad acquistare quat-
tro piccoli stanzoni artigiana-
li dismessi, uno dei quali ha 
subito  un  crollo  nell’aprile  

scorso, che insistono su un’a-
rea di circa 250 metri quadra-
ti tra via Ciampi, davanti alla 
banca, e via della Seta. Al lo-
ro posto verrà realizzato un 
nuovo spazio di socializzazio-
ne all’aperto, una vera e pro-
pria piazza che si connetterà 
con la zona del circolo. L’im-
pegno  economico  previsto  
dalla delibera è di 90 mila eu-
ro. L’impegno per la riqualifi-
cazione della Briglia si com-
pone di diversi progetti. In 
ponte ci sono i lavori della ci-
clabile che attraverserà il bor-
go e la realizzazione della ro-
tonda dell’Isola per cui ci sdo-
no già risorse e progetto. I la-
vori della nuova ciclabile pre-
vedono un percorso che dal 
nuovo  ponte  di  Camino  si  

sposterà sulla riva destra (ve-
nendo da Prato) e si immette-
rà nell’abitato della Briglia, 
attraversando il giardino del-
la Curia a valle di via Steriola 
e arrivando in piazza della 
Repubblica,  raggiungendo  
poi via Ciampi e infine in via 
Fattori dove si riallaccerà al-
la ciclabile a nord dell’abita-
to.

Intanto è in corso la confe-
renza dei servizi per la realiz-
zazione della rotonda dell’I-
sola. Prima dell’estate è stato 
firmato l’accordo di program-
ma tra la Regione Toscana e 
il Comune di Vaiano per la 
messa in sicurezza con la rea-
lizzazione della rotatoria tra 
la via di Fabio e la Sr 325 e il 
collegamento con via di Popi-

gliano. L'accordo prevede un 
intervento integrato sulla via-
bilità locale e su quella regio-
nale, La rotatoria risolverà le 
criticità  che  riguardano  il  
traffico  in  uscita  dalla  Bri-
glia,  equilibrando anche la  
velocità di auto e mezzi pe-
santi.

L'intervento  prevede  un  
impegno  complessivo  di  
700mila euro, di cui 600 mi-
la euro finanziati attraverso 
risorse del Fondo per lo svi-
luppo e la coesione, 60 mila a 
carico del Comune e altri 40 
mila finanziati dalla Provin-
cia di Prato. Al Comune di Va-
iano è affidato il ruolo di sta-
zione appaltante. L'inizio la-
vori dovrà avvenire entro feb-
braio 2020. —

Stefano Chiti, militante del-
la Lega- Salvini Premier non-
ché  consigliere  comunale  
nel Comune di Poggio a Ca-
iano, ha ricevuto dalla segre-
teria provinciale di Prato la 
nomina a responsabile Anci 
in rappresentanza della se-
zione pratese. Mercoledì al-
le 15 presso l'Educatorio di 
Fuligno a Firenze, si terrà la 
prima  riunione  del  consi-
glio Anci Toscana. 

nomina

Stefano Chiti 
responsabile Anci
della Lega pratese

PRATO. Il comitato che si batte 
per ottenere un museo etrusco 
accanto al sito archeologico di 
Gonfienti, nei giorni scorsi al 
teatro La Baracca, ha presenta-
to le firme, in tutto 1.313, a cor-
redo della petizione. La peti-
zione, nata il 10 agosto scorso, 
in brevissimo tempo e senza al-
cun appoggio politico o pubbli-
cità, ha raggiunto un risultato 
insperato, secondo i promoto-
ri. «Come abbiamo sottolinea-
to alla stampa e ai cittadini in-
tervenuti, è da auspicare la na-

scita di un antiquarium vicino 
agli  scavi  perché il  sito  non 
muoia – si legge in un comuni-
cato – e ancor più necessario 
perché è prevista, per la prima-
vera 2020, la ripresa degli sca-
vi. Dove si metteranno, altri-
menti, i nuovi reperti che ver-
ranno riportati alla luce? Sa-
rebbe poi un ottimo veicolo di 
immagine, turistico e quanto 
altro per la città di Prato». La 
petizione però non è conclusa, 
perché l’obiettivo dell’apertu-
ra museo non è stato raggiun-
to, e quindi il comitato va avan-
ti. Le firme vengono raccolte 
sia alla Baracca che on line sul 
sito  https:  //www.chan-
ge.org/p/comune-di-pra-
to-per-un-museo-etrusco-a-p
rato-con-i-reper-
ti-dell-area-archeologi-
ca-di-gonfienti —

vaiano

La Briglia avrà una sua piazza e molto di più
Nel piano di riqualificazione che verrà presentato domani anche una nuova pista ciclabile e una rotatoria all’Isola

Il sindaco di Vaiano Primo Bosi

PRATO.  «Dopo lo stop dello 
scorso anno le ragazze del 
Tennis Club Prato si regala-
no e ci regalano il sesto scu-
detto  nella  massima  serie.  
Come  città  non  possiamo  
che essere fieri e orgogliosi 
di questo gruppo e di questo 
club che da anni porta Prato 
sul gradino più alto del po-
dio. Tanti complimenti quin-
di alle giocatrici, al capitano 
e a tutto il Tennis Club Prato 
da parte dell'amministrazio-
ne e della città per questo im-

portante e prestigioso succes-
so». Con queste parole il sin-
daco Matteo Biffoni e l'asses-
sore allo Sport Luca Vannuc-
ci hanno fatto i complimenti 
alle ragazze del Tc Prato che 
ieri a Lucca si sono laureate 
nuovamente  campionesse  
d'Italia alle  finali  nazionali  
del campionato di serie A1 
sconfiggendo il Ct Genova al 
doppio di spareggio. Tra le 
campionesse anche la carmi-
gnanese  Lucrezia  Stefani-
ni, classe 1998. «Complimen-

ti a tutte le ragazze che ieri 
hanno conquistato il merita-
to scudetto – ha detto l'asses-
sore allo sport del comune di 
Carmignano Stefano Cecca-
relli – Siamo davvero orgo-
gliosi che una nostra sporti-
va raggiunga risultati così al-
ti e che abbia contribuito alla 
vittoria  della  squadra».  Lo  
scudetto va dunque al Tc Pra-
to dopo una finale equilibra-
tissima con il Tc Genova, con-
clusa 3-2 al PalaTagliate di 
Lucca. «Che sofferenza ma al-
la fine ce l'abbiamo fatta ed è 
la vittoria di tutta la squadra 
- spiega Gianluca Rossi - ho 
scelto di far giocare la Kuco-
va perchè la Stefanini era un 
pò scarica ed è andata bene. 
Un grazie alle ragazze che ci 
hanno creduto fino alla fine. 
Quattro partite al terzo set e 
tre le abbiamo vinte noi, que-
sto dimostra carattere». «So-
no felicissima perchè vincere 
così un titolo vale doppio - di-
ce Martina Trevisan - siamo 
un bel gruppo e l'abbiamo di-
mostrato in questa finale ma 
anche in semifinale con Pa-
rioli». «Da direttore sportivo 
sono  veramente  contento  
perchè riuscire a riconquista-
re il titolo è qualcosa di ecce-
zionale - dice il ds Fausto Fu-
si - un grande risultato e rin-
grazio tutto il team e i tanti 
soci che sono venuti a soste-
nere la squadra a Lucca». —

Vezio Trifoni 

PRATO. La Misericordia di Pra-
to si rinforza con l’ingresso di 
nuovi fratelli e sorelle, l’acqui-
sizione di un centro mobile di 
rianimazione e di attrezzatu-
re per il settore di protezione 
civile. Ma soprattutto conse-
gna al vescovo Giovanni Ner-

bini la massima onorificenza 
dell’Arciconfraternita:  l’inve-
stitura a capoguardia d’onore. 
Come ogni anno, l’8 dicembre 
l’antico sodalizio della Miseri-
cordia fa festa in onore dell’Im-
macolata. Ieri nell’oratorio di 
San Michele in via Convenevo-
le monsignor Nerbini ha pre-
sieduto la messa solenne, du-
rante la quale è stata conse-
gnata la veste a venti nuovi 
confratelli. Accompagnati da 
un padrino, i vestendi riceve-
ranno dal proposto Gianluca 

Mannelli e dal vescovo il cordi-
glio, la cintura con la corona 
del rosario, e il “sarrocchino”, 
la mantella di pelle nera da 
porre sopra la veste e il Vange-
lo, con l’invito a «perseverare 
nel servizio al prossimo». 

Nella stessa occasione mon-
signor Nerbini è diventato ca-
poguardia d’onore, un titolo 
onorifico, simile a una decora-
zione, che i fratelli e le sorelle 
raggiungono dopo 40 anni di 
servizio attivo. «Il titolo a mon-
signor Nerbini è ovviamente 
honoris causa - dice il propo-
sto Mannelli - e glielo conse-
gnano con piacere, così come 
abbiamo fatto con i suoi prede-
cessori». 

Finita la messa, la festa si è 
spostata nella sede operativa 
di via Galcianese. Qui sono sta-
ti premiati i confratelli che si 
sono distinti nei servizi svolti 
nel 2018. In tutto sono 122 i 
premiati per il loro impegno 
all’interno della sezione cen-
trale  della  Misericordia.  La  
mattinata di festa si è conclu-
sa con l’inaugurazione di un 
nuovo mezzo, una ambulanza 
4x4, un potente furgone pen-
sato per affrontare al meglio 
ogni periodo dell’anno,  e di  
nuove attrezzature per il setto-
re di protezione civile: tra que-
ste una torre faro a led con 
braccio idraulico dell’altezza 
di 9 metri, capace di illumina-
re uno spazio di 4.200 metri 
quadrati. —

petizione

Museo etrusco a Gonfienti
raccolte oltre 1.300 firme

La kylix etrusca trovata a Prato

di Goti Andrea & C. s.n.c.

AUTORIZZATA

Buon Natale e
Felice Anno Nuovo

www.carrozzeriarecord.it

59100 PRATO - Via dei Trebbi, 98/c - Tel. 0574.621158 - Fax 0574.622564

E-mail:info@carrozzeriarecord.it

Cod.Fisc. 00545980484 - P .IVA 00238160972

LUNEDÌ 9 DICEMBRE 2019

IL TIRRENO
XIPRATO


